

# AWDI

## KPU Morowali Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Pemilih ke Kawasan Industri PT Vale di Bahomotefe

Patar Jup Jun - [MOROWALI.AWDI.OR.ID](http://MOROWALI.AWDI.OR.ID)

Jul 17, 2024 - 06:33



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

**Sukseskan COKLIT**  
(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

**Siapkan**  
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/IKD (Identitas Kependudukan Digital)

**24 JUNI - 24 JULI 2024**

Kawal hak pilihmu dengan cara klik [cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id)

**Ayo ke TPS**  
**RABU 27 NOVEMBER 2024**

Kita memilih  
Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah  
Bupati dan Wakil Bupati Morowali

f Kpu Kabupaten Morowali    i kpu.kab.morowali    x @kpu\_morowali    y KPU Kab. Morowali    kab.morowali.kpu.go.id    KPU Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- KPU Kabupaten Morowali melaksanakan kegiatan Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Pemilih di PT. VALE pada Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, BUpati dan Wakil Bupati Morowali Tahun 2024, yang dilaksanakan di Ruang Pertemuan PT. VALE, Desa Bahomotefe, Kec. Bungku Timur, Selasa (16/7/2024).

Turut hadir, Ketua KPU Kabupaten Morowali Adhar bersama Anggota KPU Kabupaten Morowali Ruslan dan Sabri Darisa, Sekretaris KPU Kabupaten Morowali Adirosali Sujasman, Kasubag dan Staf Sekretariat, serta Perwakilan dari beberapa Departemen PT. VALE.

Anggota KPU Kabupaten Morowali Divisi Perencanaan Data dan Informasi Sabri Darisa selaku narasumber menyampaikan materi tentang Tahapan Pilkada 2024 Berdasarkan PKPU Nomor 2 Tahun 2024.



Dalam materinya Sabri menyampaikan beberapa tahapan yang harus dilalui, mulai dari Tahapan Persiapan, Tahapan Penyelenggaraan, Pemutakhiran Data Pemilih, Pendaftaran dan Verifikasi Pasangan Calon, Kampanye, serta Pemungutan dan Penghitungan Suara.

Sabri juga menyampaikan Jumlah TPS untuk Pilkada saat ini adalah 293 TPS dengan jumlah Pemilih yang terdaftar pada DP4 adalah 130.340 pemilih.

"Saat ini KPU sedang melaksanakan tahapan Pencocokan dan Penelitian data pemilih (COKLIT) oleh Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (PANTARLIH). Untuk pemilih yang ingin mengecek sudah terdaftar atau belum, pemilih dapat mengunjungi website [cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id)," ungkap Sabri.

Anggota KPU Kabupaten Morowali Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan SDM Ruslan menambahkan bahwa pada kesempatan ini pada prinsipnya KPU Kabupaten Morowali dalam hal Sosialisasi Partisipasi Pemilih dalam Pelaksanaan Pilkada Tahun 2024, yang akan di laksanakan pada tanggal 27 November agar dapat terlaksana dengan maksimal hususnya pemilih yang berada di kawasan industri.



"Di tanggal 27 November penggunaan hak pilih atau pelaksanaan secara teknis, dimulai dari pukul 07.00 pagi sampai dengan pukul 13.00 siang, untuk pemilih yang menggunakan KTP dimulai pukul 12.00 sampai dengan pukul 13.00, karena masalah yang sering atau terulang terjadi adalah pemilih yang menggunakan KTP baik yang ber KTP Morowali sendiri maupun yang ber KTP di luar dari Morowali tetapi bekerja di Morowali," tegas Ruslan.

Ketua KPU Kabupaten Morowali Adhar juga menambahkan bahwa kegiatan sosialisasi ini kami lakukan adalah sebagai sarana untuk memberikan seluruh informasi terkait tahapan pelaksanaan pemilihan gubernur dan wakil gubernur serta bupati dan wakil bupati khususnya di Kabupaten Morowali.

"Pelaksanaan Pilkada ini juga akan dilaksanakan secara serentak dan nasional yang tersebar di 37 Provinsi dan 514 Kabupaten/Kota," tutup Adhar. (humas kpu morowali)